

Streng geheim

Die diesjährige Erzählnacht stand unter dem Motto „Streng geheim“.
Der Freitagabend startete mit einer kurzen Geschichte im dunklen Raum. Über den weiteren Verlauf des Abends wurde nichts verraten, da „streng geheim“....

Per Zufallsprinzip bildeten die 25 Kinder vier Gruppen und verteilten sich an den verschiedenen Posten. Zu Beginn wussten die Besucher nur, wo sich Posten Nrn 1, 3 - 5 befanden. Wo aber der Posten 2 war, darüber gab erst die Lösung von Posten 1 Auskunft. Also musste dieser Posten korrekt gelöst werden. Das stellte aber keine Probleme für die pfiffigen Kinder dar und so fanden alle den Weg in den Keller zum gesuchten Posten. Dort mussten mit verbundenen Augen verschiedenen Lebensmittel erraten werden.

Diese Aufgabe stellte einige vor Schwierigkeiten, da Paniermehl und Melasse nicht so leicht zu erraten sind.

Beim 3. Posten lösten die Kinder eine Bücherrally, wo verschiedene Buchtitel anhand von Fragen erraten werden mussten. Bei Posten 4 hiess es „Hangman“. Ist zuerst das gesuchte Wort erraten oder hängt der arme Mann zuerst am Galgen? Diese Aufgabe wurde von allen Gruppen mit Bravour gelöst. Der arme Mann hing nie am Galgen.

Bei Posten 5 galt es, aufgrund eines Schlüssels einen Geheimsatz zu entschlüsseln. Diese Aufgabe wurde ganz verschieden gelöst. Am Schluss konnten aber alle Kinder die Sätze korrekt entschlüsseln. Einige Mädchen fanden diese Aufgabe so cool, dass sie die Unterlagen mit nach Hause nahmen, um mit ihren Freundinnen in Zukunft auf diese Art Nachrichten zu schreiben.

Viel zu schnell ging ein lustiger, schöner und spannender Abend zu Ende. Besten Dank den teilnehmenden Kindern.

Marianne Beer





